若郷 10 月 18 練が実施 式根島の各地区で 日 され 本村

う想定で訓練を行い 6 m 南海ト 分に の津波が襲来するとい 新島· の訓 マグニチュ およそ15分後に30 ラフ地震 練は 式根島は震度 午前8 が発生 9.0 時

や避難ル 避難場所までの避難時 各家· ようにしました。 題点などを回収 動調査表」 ていただき、 庭に配 職員が相談を受ける 練終了後は、 などを記入 に自宅から 避難時 た に回 事前に 避難  $\bar{\sigma}$ 間

せて総勢1,

462人が

新島村では、

3

地区併

した。 対策訓 住民 の皆さん、 お疲れ 津波避 -様 で

を行い、 を基に、 標地点に向 を目的としました。 0 問題点を調査すること 確認と避難に当たって 布 10月18日の避難訓: したハザー 迅速な避難行動 30 m ある避難目 かう避難行動 F -マップ 練は、

村職員が各家庭にお伺い の相談をお受け致 合うなど防災意識を高め 個 難行動調査表」を配布. するため て頂き、 今回 々の避難を家族 表中に 避難行動や防災関連 は、 その内容を確認 0 各家庭に 方を把握する 訓 練を行い、 独自 んまし で話 で避 避

らかに 5 す。 確かなものにしていきま 機関と連携をとり、 題点があ 住民全員 欄もあり、 て各個人の行動調査表を 別計 各町会や各防災関連 難行動要支援者の 画 れば解決 の避難行動を明 [を改 その上 それらを活用 、めて行い、 人しなが での そし 問

襲来した時、 と考えています。 訓練も、 月 1 自治連合会や各町会長や 針を了解して頂き、 者を出さない新島 とに自主防災組織を作り、 防 村とし 回程度の訓練や夜間 防災組織 団とも協議を重ね、 実施するべきだ ては、 を組 人の犠牲 各町会ご 津波が 対の方

> すので、 守ることを肝に銘じ、 討して行きたいと思い 上げます。 して住民 お 願 ま 検を

練に参加いただきあり とうございました。 当日は津波避難 対 策 が 訓



品が出品されました。 りまで、多くの方々の など子どもから、 住民センターで新島村民 文化祭が開催されました。 11月1日から3日まで 手芸、写真、 お年寄 研究物 作

笛作りのコーナー り紙のワークショップやてお手玉、貝殻細工、折 者が体験できるよう工 また、文化祭の一貫とし 観るだけでなく来場 -を開設 夫

300人となりました。 来場者は3日間で



しいただきました。

▲式根島消防団による結索訓練

規律訓練が行われました。 法 訓 応急救護、 練 の訓練では、 内容は、 結索訓 ポンプ操 練

【元巨人】、

毅元

さん【元横浜】、杉山毅彦さん【元横浜】、杉山元プロ野球選手は、六年の、指導していたい

斉藤秀光さる。 斉藤秀光さいただい

【元ヤクル・

、ト】の5名の 萩原多賀彦さ

<u>|</u>

もたちが参加しました。

2日間の合計で30

名の



した。

シ秋季訓

練が実施され

京都 翌 12

消

防 丞  $\Box$ 

訓

練

所から4

月11  $\Box$ 

火

に式根島、

に新島で、

東 名

の教官をお招きし、

消防

▲新島消防団によるポンプ操法

ム対子どもチー,野球選手を含め、ソ別の指導、最後

手を含めた大人チ

一で練

習

試 ョル

最後には元プ

●回、うともチーク回、うともチー

時に必要な知識と来年1 5名の幹部団員の方々 ンプ操法を中心に、 行わ 幹部団員による訓練視 実施される出初式での 例となっている渋谷消 また、 て訓練しました。 新島消防団で 渋谷消防団 から に  $\Box$ は お か ポ 月

# 9

新

八

防団 寸

した。 よる野球教 の2日間、 教記日間、 た。 対球教室が開て元プロア  $\stackrel{\sim}{\pm}$ Á さ選き れ 手 に き 日



# 新島・式根島ロケーションボックス

10月31日(金)に放送された『ナースのお仕事 スペシャル 離島編』では「新島・式根島ロケーショ ンボックス」として実際に4日間の撮影を受入れ、 全国視聴率 14.3%と、2 時間スペシャルドラマとし ては高視聴率となりました。

実名の設定で放送した事により【式根島と新島】 の存在や、劇中で使われた島の商品や景色、施設な どを宣伝PRすることが出来ました。

撮影協力して頂きました宿、商店、エキストラの 方々や住民の皆様、ご協力ありがとうございました。

> にしきモヤイ組 事務局



# 第27回新島国際 ガラスアートフェスティバル

の今

基本動作から、ポジの仕方やキャッチボラ回の野球教室では、

チボ ポジシ



11月5日(水)~15 日(土)まで、新島国際 ガラスアートフェスティ バルが開催されました。

期間中はアーティスト によるデモンストレ ションやガラス制作体 験、オークションなどが 行われ、新島ガラスの魅 力を改めて実感できるイ ベントとなりました。

# 式根島秋祭

式根島泊神社で秋祭が開催

11月7日は夜店や奉納演芸 会が夕方から行われ、子ども みこしも登場し、にぎやかな 秋の夜となりました。

翌日8日には神主による神 事がおごそかに行われ、式根 島秋祭を締めくくりました。

